

## Naujock, Wilfried

---

**Von:** Norbert Wolff <norbertwolff@me.com>  
**Gesendet:** Montag, 8. Dezember 2014 18:58  
**An:** Naujock, Wilfried  
**Cc:** Hans-Willi Haas; Guido Borchert; Thorsten Vekens; Manfred Klevers; Lars Roffalski; IT-DIENSTLEISTUNG Toni Dolfen; Manfred Stadler  
**Betreff:** Netze pp.

Hallo Wilfried!

Ich wurde von der Jugendabteilung bei der letzten Sitzung darauf aufmerksam gemacht, dass die beiden Netze der Tore auf dem Kleinspielfeld ausgetauscht werden müssen. Leider mussten wir feststellen, dass durch (aus unserer Sicht) externe Sportler die Netze als "Kletterwand" benutzt worden sind. Meine Bitte an die betreffenden Institutionen haben leider kein Gehör gefunden. Nunmehr die Frage an die Stadt, wer für die Erneuerung der Netze zuständig ist.

In Vorbereitung auf den Termin in der Ratssitzung am 10. hier noch einige Punkt für dich zur Kenntnis:

Der Bürgermeister wurde beim Jugendturnier von unserem Jugendleiter darauf aufmerksam gemacht, dass die Polsterung der Eingangstüren erhöht werden muss (Verletzungsgefahr durch die Klinken).

Für die Platzanlage hätten wir gerne drei große Aschenbecher.

Die Schieferverkleidung der Garagen muss erneuert werden.

Der Untergrund des ungefestigten Teiles des Parkplatzes braucht eine vernünftige Lösung. Die Parkfläche wird tatsächlich benötigt. Ihr hattet Anfang des Jahres die Löcher aufgefüllt, leider waren die Löcher nach ca. drei Wochen wieder offen.

Die Umkleidekabinen brauchen dringend einen neuen Anstrich.

Die Sitzbänke in den Umkleiden wurden provisorisch in Stand gesetzt, auch diese müssen erneuert werden.

Die beiden Fenster an der Rückseite der Umkleiden sind verschraubt worden (nach einem Einbruch). Auch dies ist keine Dauerlösung!

Die schwierigsten Positionen zum Schluss:

Bei der hohen Anzahl von Trainingseinheiten über der Woche und der ebenfalls hohen Anzahl von Spielen an den Wochenenden brauchen wir zwei zusätzliche Umkleidekabinen.

Ist es möglich am Kleinspielfeld zwei zusätzliche Masten für zusätzliche Scheinwerfer aufzustellen (zwei Masten liegen auf der Anlage). Das Licht auf dem Kleinspielfeld ist leider, wie befürchtet, nicht ausreichend für Trainings.- und Spielbetrieb.

Ich denke, wir sehen uns am Mittwoch?

Gruß

Norbert Wolff

Von meinem iPad gesendet